

INTERÉS CENTRADO EN LAS IMPORTACIONES

Emprendedores de Ñuble conocieron logística de Puertos Talcahuano

Iniciativa de Centro de Negocios Sercotec Chillán les permitió conocer la empresa estatal y a su concesionario San Vicente Terminal Internacional, además de resolver consultas sobre la cadena de comercio exterior con Aduanas.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Como parte de la ampliación del hinterland (área de influencia) de la Comunidad Logística (Comlog), Puertos de Talcahuano recibió a 30 emprendedores en su edificio corporativo. Representantes de firmas de diversos rubros que visitaron la empresa estatal en el marco de la “Academia de importaciones”, instancia que impulsa el Centro de Negocios Sercotec Chillán con respaldo de la Cámara Chilena de la Construcción y la Cámara de Comercio y Comex Chile S.A.

Allí recibieron una charla sobre el quehacer de la portuaria, los terminales marítimos que posee y las cargas que se movilizan. Luego formularon sus inquietudes sobre el funcionamiento de la cadena de comercio exterior a la Dirección Regional de Aduanas Talcahuano. Finalmente, recorrieron el puerto de San Vicente, operado por el concesionario San Vicente Terminal Internacional (SVTI), cuyo equipo comercial además les dio una charla sobre los servicios que ofrece.

“Ha sido una excelente experiencia. Nos interesa que las empresas puedan ver in situ cómo se genera la logística en este puerto, que es muy importante en la zona centro sur y sirve de entrada y salida a todos los continentes. También que puedan interiorizarse de detalles que desconocían del proceso de importación, lo que va a generarles mayor capital para sus trámites a futuro”, dijo Alejandra Sandoval, Directora de Sercotec Ñuble.

“Esta visita refuerza el vínculo del sistema logístico portuario de Talcahuano con Ñuble, que es parte de nuestro hinterland. Es nuestro objetivo que el comercio exterior de esa región se canalice por los puertos de la zona y, en esa línea, venimos recibiendo delegaciones de emprendedores y empresarios,

Proceso de importación

Fernando Parra, Encargado de Adquisiciones de Nevados de Chillán, sostuvo: “Ha sido muy satisfactorio. En las charlas hemos resuelto varias dudas y en el terreno hemos podido ver el proceso de importación con otros ojos”. Loreto Rodríguez, Gerenta Comercial de Centro Ferretero Madrid, señaló: “Esta oportunidad permite darnos más fuerza como regiones vecinas, apoyarnos mutuamente y acercarnos a un puerto que cuenta con todas las condiciones necesarias”.

La visita reforzó el vínculo del sistema logístico portuario de Talcahuano con Ñuble.

para así facilitar su inserción internacional”, agregó Cristian Wulf, Gerente General de Puertos de Talcahuano.

“Para nosotros es muy importante participar en este tipo de actividades, que nos permiten estar con todas y todos quienes quieran potenciar el

comercio exterior. Ello, pues podemos dar a conocer nuestra normativa y procedimientos, además de establecer una relación más cercana en un ámbito tan complejo como es el aduanero”, agregó la Directora Regional de Aduanas Talcahuano, Katherine Ampuero.

“La reunión con los importadores de Ñuble fue muy valiosa, porque pudimos dar a conocer la oferta de servicios logísticos y navieros que tenemos como terminal. Para SVTI es fundamental apoyar a este tipo de clientes porque, desde el punto de vista comercial, apuntamos a equiparar el desbalance que existe en la Región del Biobío entre los procesos de importación y exportación, considerando que la importación tiene niveles mucho más bajos”, comentó Gloria Romero, Jefa Comercial de SVTI.

